Automne 2020:

A Amezray, la construction de la passerelle s'achève!

La passerelle, en cours de construction au début de l'été, est maintenant opérationnelle et empruntée par de nombreux habitants.



Les 2 passages, restaurés en 2019, sont maintenant reliés par cette superbe passerelle.

Elle est constituée, entre autres, de 3 poutres de 8 mètres de long!

Si le béton armé garantit la solidité des piliers, ceux-ci seront entièrement doublés d'un parement en pierre d'Amezray, dans le respect de la construction traditionnelle et de l'environnement.

Pour la sécurité, des rambardes seront installées qui compléteront le tout.



Grâce à vos cotisations et dons, ce projet a pu être réalisé, qui facilite la vie de <u>tous</u> les habitants du village et des environs. Merci à tous.

La rando autour de Niort a été reportée au dimanche 27 septembre.

Dans le respect des gestes barrière et des règles sanitaires en vigueur.